

Le gouvernement vénézuélien garantit que les aliments subventionnés arrivent à la population



Caracas, 1^{er} avril (RHC-PL)- Le Système Supérieur d'Approvisionnement Sûr, dont la mission est de garantir que les aliments subventionnés par l'État arrivent à la population a commencé à fonctionner dans le pays.

A travers 156 registres, le système évite le détournement des produits et met fin à la contrebande d'extraction qui retire 40 % des aliments acquis par l'Exécutif.

Le Système Supérieur d'Approvisionnement Sûr comprend une première étape dite de registre, au cours de laquelle une empreinte digitale de chaque client qui se rend dans l'un des points de distribution est prise en vue de confirmer l'enregistrement biométrique.

Le ministre vénézuélien de l'Alimentation, Félix Osorio, a déclaré que ce recensement, permettra la création d'une base de données des usagers de la Mission Alimentation dans le but d'affiner

l'approvisionnement requis par les acheteurs du réseau public des aliments.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/19240-le-gouvernement-venezuelien-garantit-que-les-aliments-subventionnes-arrivent-a-la-population>



Radio Habana Cuba